

KLJB Oberding Nikolaus und Krampus im Seniorenheim

Auch dieses Jahr war wieder der Nikolaus der KLJB Oberding im Gemeindebereich sowie darüber hinaus unterwegs. Nicht fehlen darf dabei natürlich sein treuer Wegbegleiter, der Krampus. So machten sich die beiden am 05. und 06. Dezember wieder auf den Weg, um viele Familien zu besuchen und die Kinder an die schlechten Taten zu erinnern,

aber dafür die positiven Eigenschaften ausgiebig zu loben. Spätestens wenn der Krampus eine Kleinigkeit für sie in seinem Sack dabei hatte, wich die Angst der Neugier und der Freude über das Geschenk. Der Oberdinger Nachwuchs muss recht brav sein, da der Krampus nicht schwer zu tragen hatte und keines der Kinder mitnehmen musste.

Am 07. Dezember ging es für den Nikolaus dann noch zum Seniorenzentrum, um den Senioren eine kleine Freude zu bereiten. Für die Bewohner gab es ein kurzes Gedicht und ein kleines Sackerl mit ausgewählten Plätzchen und Schokolade, die sie sich bestimmt besonders gut schmecken ließen.

Artikel und Foto: OKU

